

El judo planificará nuevo calendario



La Habana, 28 Mar (PL) El Comité Ejecutivo de la Federación Internacional de Judo(IJF) realizará una teleconferencia de trabajo el lunes para planificar un nuevo calendario y la reactivación de la competición, anunció la organización.

Ante la difícil situación creada por la pandemia de la Covid-19, la IJT convocó a la reunión en la que participará el mexicano Manuel Larrañaga, vicepresidente de la entidad, dirigida por el austriaco Marius Vizer. Esta teleconferencia de trabajo es para seguir con el análisis de la reprogramación de los eventos y también respecto a la nueva fecha de los Juegos Olímpicos Tokio 2020, dijo Larrañaga a la prensa.

La IJF, al igual que otros deportes, canceló todos sus torneos programados hasta los primeros días de mayo, como el torneo de Kata programado para el 2 de ese mes en Francia.

De acuerdo con Vizer, cuando termine la crisis del patógeno la entidad tendrá todo listo y apelará a una nueva estrategia hacia la cita bajo los cinco aros nipona. Pronto el Comité Olímpico Internacional nos dará las nuevas pautas porque la clasificación olímpica se gestiona con ese organismo, precisó.



Radio Habana Cuba